

AMPLIO DESARROLLO DEL PLAN DE EMPLEO

(Viene de pág. 1)

blecen contratos de tres meses de duración para realización de diferentes obras.

Por otro lado, se vienen realizando sendos programas de inserción, en las modalidades de Pintura y Albañilería, que permite contratos de seis meses de duración.

CONVENIO	ESPECIALIDAD	Nº CONTRATOS	DURACION (en meses)	APORTACION ECONOMICA
JJ. Comunidades Castilla-La Mancha	Albañilería (obras)	85	3	25.500.000
Diputación Provincial e INEM	Albañilería (obras)	14	3	8.880.000
JJ.CC. Consejería Bienestar Social (Cursos de Inserción)	Pintura	12	6	12.758.000
	Albañilería	4	6	
Ministerio de Industria y Trabajo	Albañilería	15	3+3	8.400.000
Mº Educación y Ciencia	Jardinería	15	6+6	13.200.000
	Mant. Básico Edificios	15	6+6	
Ayuntamiento (Aportación Global)				18.000.000
TOTAL		160		95.438.000

Por último, se puede incluir el desarrollo de distintos programas de formación-empleo que complementan una fase de enseñanza no retributiva y otra parte de contrato laboral. Así, por un lado tenemos un programa especialmente destinado a mujeres, en la modalidad de albañilería y dos programas de Garantía Social para jóvenes en las especialidades de Jardinería y Mantenimiento Básico de Edificios.



Alumnos/as del programa de Garantía Social

CUBIERTA UNA NUEVA FASE DEL PARQUE MUNICIPAL

Poco a poco el nuevo parque de Miguelturra va alcanzando su perfil definitivo, transformando una parcela agrícola, en la más importante zona verde del municipio.

Primero se terminó la zona del parque infantil, que se ha convertido en habitual punto de encuentro de pequeños y mayores, estando dotado de modernos y atractivos elementos de juego.

En estos momentos, y aprovechando las labores previsoras de hace más de un lustro, que sirvieron para plantar multitud de árboles; la zona dedicada a recinto ferial (la más próxima a la Avenida de Europa) y a parque, en general, disponen de una buena cobertura, presentando ya un aspecto muy atractivo que se complementa con diversos ajardinamientos de parcelas y paseos.

En este último periodo, trazadas las calles, se ha producido el vallado perimetral de todo el recinto, con diversas puertas de acceso; y a la realización de las redes de alumbrado, agua potable y sistema de desagüe. También se procede a la instalación del alumbrado y la colocación de fuentes y bancos.



Todo ello permitirá que, por primera vez, la feria de septiembre tenga su acomodo en el recinto, ofreciendo mayores comodidades tanto para los propios feriantes como para los ciudadanos en general, evitando las molestias y la provisionalidad sufridas hasta la fecha.

En definitiva, esta será una feria señalada, porque quedarán en nuestra pequeña his-



toria local como la primera que se celebrará en el recinto ferial del nuevo parque migueltureño.

EL LIBRO SERA PRESENTADO EL VIERNES, 5 DE SEPTIEMBRE

Crónicas de la Mancha edita un libro sobre Miguelturra

La revista provincial «Crónicas de la Mancha» viene realizando desde hace unos meses una serie de libros, que vende conjuntamente con su publicación habitual, dedicados de forma exclusiva a diferentes pueblos de Ciudad Real.

Ahora ha sido Miguelturra el que ha ocupado el último trabajo, fruto del cual es el libro que recoge todos los aspectos más importantes de nuestro pueblo: historia, principales monumentos, fiestas (con especial detenimiento en nuestros famosos carnavales), gastronomía, folklore, etc.; convirtiendo este estudio en un libro muy atractivo, estando además ilustrado con mul-

titud de fotografías y con una maquetación moderna y atractiva.

La tirada de dicho libro será superior a los 4.000 ejemplares, estando previsto que nuestro Ayuntamiento se quede con una cantidad suficiente de ellos para entregar gratuitamente a cada familia residente en Miguelturra, entrega que se hará en los propios domicilios para que ningún hogar se quede sin su ejemplar.

El acto de presentación tendrá lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, el viernes, 5 de septiembre, a las 12 de la mañana, pudiendo asistir las personas que lo deseen, con las limitaciones propias de la sala.

Miguelturra también recibirá ayudas por los daños del temporal

El Ministerio del Interior ha publicado recientemente en el BOE una orden, donde reconoció el error al no incluir a un total de 19 localidades de nuestra provincia en los municipios afectados por el fuerte temporal de lluvia y nieve del pasado invierno, dando así fruto la protesta enviada al Gobierno Civil por una comisión de alcaldes de los pueblos afectados, entre los que se encontraba Román Rivero, en representación de éstos.

Las razones dadas por el Ministerio se centran en la dificultad de proceso de determinación de municipios y la aceleración con que se hicieron los trámites.

Gracias a esta rectificación numerosos afectados tendrán la posibilidad de solicitar las ayudas e indemnizaciones previstas por la Ley.

SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO

El servicio de Ayuda a Domicilio es una prestación básica que pretende cubrir a nivel preventivo educativo y asistencial a aquellas personas con diferentes necesidades y con dificultades para su desarrollo normalizado. Desarrollando actividades domésticas, higiénico-sanitarias, de gestión y apoyo psicosocial.

Es un servicio municipal, atendido por seis auxiliares de hogar, y supervisado por el Centro Social Polivalente. Actualmente hay concertadas 150 horas semanales que cubren 27 casos, aunque para septiembre se mejorará y aumentará a 6 casos más.